



Marta Povo

TEXTOS PEDAGÓGICOS: M.A.S.H.

## MECANISMOS DEL DOLOR y la memoria celular

Las memorias de dolor son estructuras cristalizadas localizadas en el cuerpo. El sufrimiento se presenta cuando una emoción o un concepto cristalizado antiguo (individual o colectivo) se activa ante un agente externo o interno (por ejemplo, por exceso de frío o de calor, por falta de energía o de descanso, por toxicidad, por un shock, un accidente, un abandono, un miedo, una pérdida, una desvalorización, una duda paralizante, etc).

Cada 'agente activador', como los descritos, tiene su propia frecuencia en el inconsciente colectivo, o sea, en esa red de energía que hemos ido tejiendo los seres humanos con nuestras acciones y nuestra personalidad a lo largo de la Historia.

Cada una de esas frecuencias resuena, sintoniza y activa una parte concreta de nuestro cuerpo físico y de su zona áurica asociada. Un acto de abandono y la indiferencia, por ejemplo, posee en el Universo una *frecuencia determinada* ('es' una energía, por tanto, tiene una frecuencia concreta) la cual, cuando entra en resonancia con una experiencia actual de nuestra vida terrenal, entonces se hiperactiva el cuarto chakra y su plexo nervioso correspondiente, las glándulas suprarrenales y el elemento agua.

Cuando todos esos sistemas energéticos relacionados se desarmonizan ante un abandono presente, una pérdida, indiferencia o desamor, aquella experiencia tiende a alejarnos temporalmente de nuestro centro espiritual, de nuestra esencia; y por tanto, nuestro aspecto material, el cuerpo, entra en un caos reactivo que *puede producir síntomas dolorosos* para nuestra sensibilidad orgánica y psíquica.

En este caso, el ejemplo del 'abandono', nos producirá dolor en el corazón, o en los riñones, en la espalda, en algunas vértebras dorsales y lumbares, en el diafragma, o dará alteraciones del pulmón, de la vejiga, de la sangre y producirá distintos tipos de depresiones, alteraciones del carácter y sufrimientos anímicos. Cuando se activen 'otras' memorias, se desatarán otros síntomas relacionados psicosomáticamente a aquellas 'causas' en concreto, a aquellas frecuencias distintas.

Marta Povo Audenis  
ESCUELA GEOCROM, Barcelona y Piera

[www.institutogeocrom.net](http://www.institutogeocrom.net)  
[www.martapovoonline.com](http://www.martapovoonline.com)